

Jahresbericht 2019

Jugendturnen im Turnverein Hittnau

Das Jahr 2019 war ein grosses Turnerjahr mit dem ETF in Aarau mit einer grossen Hittnauer Beteiligung, dazu später mehr.

Das Turnjahr begann etwas kleiner mit traditionellen Fitnesscup, dieses Mal starteten wir in Männedorf mit 2 Mädchen und 2 Knaben Mannschaft. Dabei erreichten wir in der Gruppe die folgenden Platzierungen, die Mädchen den 2. und 9. Rang und die Knaben den 4. und 7. Rang. Im Einzel gab es noch 7 Auszeichnungen durch Seraina Fahrni 3. Rang, Leandra Weber 4. Rang, Gian Senn 5. Rang, Leila Streit 6. Rang, Mayara Fehr + Janick Senn 8. Rang, Melina Eichenberger 9. Rang, . So gut waren wir schon lange nicht mehr.

Am 18. Mai starten 111 junge Athletinnen und Athleten zum ersten Höhepunkt im Jahr mit dem Jugendsporttag in Effretikon, Der Wettkampf begann am Morgen mit dem Einzelwettkampf, kurz nach 10 Uhr mussten die Gymnastikerinnen ihren Einzelwettkampf unterbrechen und zu den beiden Gymnastik Vorführungen starten, dabei erreichten sie die Noten 8.88 und 8.50. Danach ging es mit den Einzelwettkämpfen weiter und dabei konnten 3 Medaille und 27 Auszeichnungen abgeholt werden. Wo andere ihre Mittagspause geniessten, durften die Hittnauer in der Gerätekombination starten und dabei erhielten sie die Note 8.46. Am Mittag ging es weiter mit den Spielen und Stafetten wo es Siege und Niederlagen gab. Zum Schluss könnten wir sehr zufrieden mit den vielen tollen Ergebnisse nach Hause reisen.

Am Freitag den 14. Juni kam dann der grosse Höhepunkt für ein Turner mit den Eidgenössischen Turnfest in Aarau ist es doch der grösste Turnanlass in der Schweiz mit über 67'000 Teilnehmer, davon 22'000 Jugendliche. Beim Warten am Morgen auf das Postauto war noch nicht klar ob sich die Jugendliche auf das Turnfest oder auf den Schulfreien Tag freuten. Als die 96 Jugendliche mit dem Leiterteam und Schlachtenbummler Aarau näherten erkannte man in den Gesichtern die Vorfreude auf das Turnfest. Als erstes musste das ganze Festgelände durchmarschiert werden zum Start der Pendelstafette, was auch ich etwas unterschätzt habe wie gross das Gelände war. Mit 71 Mädchen und Knaben starten wir in 4 Mannschaften zur Pendelstafette und erreichten eine Note von 7.49. Zeitgleich zeigte die erste Gymnastikgruppe ihre Vorführung und erhielten eine Note von 8.94. im 2. Wettkampfteil ging es weiter mit Ballwurf, Hindernislauf und die zweite Gymnastikgruppe durfte ihr bestes zeigen dabei erhielten wir die Noten 7.61, 8.25 und 8.89. Danach ging es schon wieder weiter mit dem 3. Wettkampfteil Unihockey Parcours und Weitsprung dabei erhielten wir die Noten 8.65 und 8.32 was am Schluss eine Gesamtnote von 24.28 und den 106. Platz in der 1. Stärkeklasse. Nach einer kurzen Pause ging es weiter mit 1 teiligen Wettkampf wo die Barrengruppe in der Gerätekombination starteten und eine Note von 8.36 erhielten. Schon war der Wettkampf vorbei und es konnte noch die Turnfestatmosphäre genossen werden bevor die Heimreise begann. Ein ganz herzlicher Dank den 23 Leiterinnen und Leitern, die mich tatkräftig unterstützt haben und auch allen Fans wo die Jugendlichen lautstark unterstützen.

Nach den Sommerferien gab es nur noch ein Wettkampf nämlich „de schnällschi Hittnauer“ leider war die Teilnahme in diesem Jahr nicht so gross wie in den vorherigen Jahren. Ich hoffe in Zukunft wird die Teilnahme der TV Hittnau Jugendliche wieder grösser.

Mit dem gemeinsamen Schlussabend ging ein erfolgreiches Vereinsjahr zu Ende.

Neben den beiden grossen Wettkämpfen und ihrer Vorbereitung konnten Mathias, Ramon, Oliver, Anja, Angela, Nina, Marcel und Corina einen J+S Fortbildungskurs besuchen und so ihre J+S Leiteranerkennung wiederauffrischen, herzlichen Dank an alle.

Im Leiterteam gab es auch noch einige Änderungen Anja und Renato hörten auf und dafür begannen Lorena, Lynn, Melanie und Seraina mit dem Leiten

Zum Schluss noch das Wichtigste neben den vielen Anlässen.



Jahresbericht 2019

Jugendturnen im Turnverein Hittnau

Ich bedanke mich wie alle Jahre zuvor ganz herzlich bei den rund 30 Leiterinnen und Leiter für ihren grossen Einsatz für unsere Jugend. Auch der Besuch der Leitersitzungen und die Abgaben der J+S Anwesenheitslisten war viel besser als im Jahr zuvor. so macht es viel mehr Spass als Technischer Leiter.

Bravo !!!

Heinz Weber

Technischer Leiter Jugend

13. März 2020